



Réinventons ensemble la Poya!

www.quartierdelapoya.ch

Place d'armes pendant plus de 70 ans, la Caserne de la Poya a été libérée et l'armée en a rendu les clés à l'État de Fribourg en 2023. La suite? Une période transitoire de trois à cinq ans, puis un avenir à imaginer ensemble!

Nous vous proposons d'inventer ensemble ce nouveau quartier en vous inscrivant à la démarche participative du 21 mars 2024.

Veillez toutefois noter que si les inscriptions sont plus nombreuses que le nombre de places disponibles, nous sélectionnerons les participant·e·x·s pour obtenir un panel varié et représentatif.

Date	Jeudi 21 mars 2024
Lieu	En ville de Fribourg
Horaire	
18h00	Collation
18h30	Présentation du contexte et ateliers participatifs sous forme de tables rondes
21h30	Clôture

Inscrivez-vous via le QR code



Des espaces pour vos projets

Transformer un lieu de cette taille prendra du temps. En attendant, les bâtiments de la Poya sont disponibles pour des projets dès aujourd'hui et pour trois à cinq ans; une partie de la démarche participative sera consacrée à cette phase transitoire.

Avez-vous des projets pour une association, un groupe d'habitant·e·x·s du canton de Fribourg ou une entreprise? Venez le 21 mars 2024 pour partager vos idées, vos besoins et vos envies!

Vous avez aussi la possibilité de manifester votre intérêt pour utiliser ces locaux en remplissant le formulaire de l'appel à projets.

Plus d'informations sur les espaces à louer et formulaire pour l'appel à projets



www.quartierdelapoya.ch

DIME / Service des bâtiments SBat
Route des Daillettes 6
1701 Fribourg



ETAT DE FRIBOURG
STAAT FREIBURG